

Estudio de diferentes cultivares de calabaza tipo cacahuete

A. Giner, J.M. Aguilar, C. Baixauli, I. Nájera

En España en los últimos 10 años se ha duplicado la producción del cultivo de calabaza (*Cucurbita moschata* Duchesne). Actualmente se cultivan unas 2.500 ha, con una producción de 550.000 t. Como en cualquier cultivo hortofrutícola, tiene especial importancia la correcta elección del material vegetal. En este caso, debido a la diversidad de material vegetal, no solo es importante la variedad, también conocer los distintos tipos más cultivados. Englobados en esta especie se encuentra la calabaza tipo cacahuete (butternut), o también conocida como calabaza de violín. En esta experiencia se estudiaron 6 cvs, 3 líneas y 1 selección de calabaza de cacahuete. Para ello se evaluó la producción comercial, el peso medio de los frutos, se hizo un calibrado de los mismos y se determinó la producción de destrío clasificándolo por sus diferentes causas. Se realizó una evaluación en campo del comportamiento de la planta y se hizo una descripción de los frutos. Destacó el buen comportamiento de la selección de un agricultor de la población de Meliana (Valencia) debido a la alta producción de frutos comerciales y calidad de los mismos, le siguió el cv 'Pluto' que también fue muy productiva, aunque en este se obtuvo una mayor cantidad de frutos de destrío debido a la presencia de unas manchas en la piel.

PALABRAS CLAVE: citoquininas, auxinas, calidad de fruta, crecimiento vegetativo.



Revista de Fruticultura, Horticultura, Vid, Arroz